

Piden la cabeza de Luege; mi trabajo no tiene bandera política, responde

• PAN, lo defiende • Le recriminan la escasez de agua en el DF

Arturo R. Pansza, Foto: Irving Cabrera

Diputados de oposición, principalmente del PRD, acusaron abiertamente al director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, de politizar el suministro de agua, ante el proceso electoral que se avecina.

La inconformidad de que el gobierno federal utiliza el tema del agua con bandera política fue tal, que se le demandó al funcionario que renuncie, mientras que Luege dejó en claro que no trabaja con fines electorales.

A los perredistas, el director de Conagua, quien escuchó fuertes reclamos por la escasez de agua que enfrentan algunas entidades del país, principalmente el Distrito Federal, les dejó en claro, "no tengo bandera política en mi ejercicio como servidor público".

Como era de esperarse, los de Acción Nacional salieron en defensa de Luege Tamargo y fue el diputado Edmundo Javier Bolaños, quien acotó que la pérdida de agua por fugas en la ciudad de México es el reflejo de la falta de interés por parte de los diferentes gobiernos de la capital del país.

Ese legislador lamentó que los perredistas hayan intentado re-

ducir el nivel del debate a señalamientos personales, lo que constituye un acto de provocación. "Los que estamos aquí evidentemente tenemos interés en la problemática del agua y estamos conscientes de la problemática que se enfrenta hoy en el Estado de Tabasco, así como en la zona del Valle de México", indicó.

El funcionario comunicó que el problema de desabasto de agua en el Distrito Federal radica, principalmente, "en el gran desperdicio y deficiencia administrativa de varios años".

Aceptó que la Conagua debe buscar fuentes alternas para evitar que continúe la sobreexplotación de los mantos freáticos; aunque agregó que la falta de tratamiento de aguas residuales es otro grave problema que fomenta el desabasto, "ya que las aguas negras de la ciudad de México no se tratan".

Peró las diputadas del PRD, Valentina Batres Guadarrama y Aleida Alavez, le echaron en cara al funcionario la grave escasez de agua que desde hace varios meses padecen los habitantes de la ciudad de México y le exigieron su renuncia al cargo.

Edmundo Javier Bolaños estimó, es completamente in-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 22.04.2009	Sección Información General	Página 15
---------------------	--------------------------------	--------------

congruente que en una ciudad como el Distrito Federal y en una zona como lo es el Valle de México, se hable de que se pierde en la red, a través de fugas, una cantidad mayor que el sistema que abastece.

“Si no todo, creo que abastece hasta el 20% a esta región

del Sistema Cutzamala, pero lo que estamos invirtiendo hoy lo estamos perdiendo en fugas de agua y hay que decirlo de manera muy clara, esto no es sino la falta de atención y el interés de diferentes gobiernos del Distrito Federal para invertirle al tema de la eficiencia”, sostuvo.



Yo no trabajo con fines electorales”.

José Luis Luege Tamargo, director de la Conagua

